

Artikel vom 15.09.2023

150-Jahr-Feier der Weißenburger SPD

150-Jahr-Feier der Weißenburger SPD



Anlässlich der 150-Jahr-Feier der Weißenburger SPD überreichte CSU-Stadtverbandsvorsitzender Klaus Drotziger – begleitet von einer ganzen Reihe von CSU Stadträten - der SPD-Ortsvorsitzenden Lissy Pecoraro einen Blumenstrauß, natürlich dem Anlass angemessen in der SPD-Parteifarbe Rot.

Die Jubiläumsveranstaltung zeigt laut Drotziger auf, dass eindrucksvolle und kraftvolle Sozialdemokraten in den vergangenen Jahrzehnten Weißenburg mitgeprägt haben. Darauf kann die Weißenburger SPD seiner Auffassung nach stolz sein.

Er betonte, dass die CSU gerne zur Jubiläumsveranstaltung gekommen sei, um ein deutliches Zeichen zu setzen: Christsoziale-Demokraten und Sozialdemokraten haben einen gemeinsamen Auftrag - beide stehen gemeinsam für Freiheit, Menschenrechte, Gerechtigkeit und Demokratie und gegen Demokratiegegner.

Auch wenn im Weißenburger Stadtrat in Sachfragen durchaus heftig diskutiert werde, freut es Drotziger, dass SPD und CSU der tiefe und feste Zusammenhalt auf dem Fundament der freiheitlich-demokratischen Grundordnung verbindet."